

爆たり
四中
学校たより

ミガキアウ



4 限目

5月
24日
金

四中の今...

体育大会もおわり、普段の日常の風景が戻ってきました。今回の行事をおえて、



感じたことをお話ししますね。とにかく、短い期間の中で、こまじや間に合わない

かも...と思われる中、3年のリーダーを中心に元気で、なんとか形にしてくれました! その過程の中で当然苦勞することもあったでしょう。しかし、それぞれの場面で課題を解決し、乗り越えて成長してくれました。本当に四中生の**持っている力の大きさを感じる**ことができました! すばらしかったです!! ただ... そういった活動の中でも、当然すべて**よかったですばかりではありません**。保護者の皆様にも、本校の現状は、包みかきで知っておいていただきたいと思います。具体的には、この期間中に、トイレのクレンザーで落書きをし、掃除用具を散らかしてみたり、掲示物にイタズラをしたり、公共物に落書きをしたりなど、おちつかない状況が、あたのも事実です。まあ、ほんの一部の人がして、それをやった人も、何らかの嫌なことが、あたのかもしれません。みんなが一緒に生活する空間で、このようなことがあるというのは、悲しい事実です。

しかし! そんな中でも、**めだたなくても、しっかりと四中のために動いてくれる人たち**もいます。たとえば、体育大会前に、除草作業がありました。作業がおわったあと、ほとんどの人が、帰ったり、部活の練習をしたりしていた中で、バドミントン部の人たちは、残った草を集めて片付けてくれました。本当にありがとうございました!

また、団画担当の3年生の人は、体育大会前におた、振り替え休日の日、

みんなが休みを満喫している中、朝から学校に来て、細かい色ぬり作業をしていました。あの数cm四方の大きな団画ですが、ひとつひとつの作業は数cm四方レベルの細かい色ぬりで出来あがっています。その気の遠くなるような作業を、休みの日に来て、体育大会を盛り上げるためにやってくれていたのです。

どうしても、前に出るリーダーがめだたて、そういった人たちに目がいきかざりますが、成功のうら傾りには、**こんな人たちの支えがあるから四中はうまく**いっているのです。そういった、縁の下で支えてくれている人たちに対して、ただただ**感謝の気持ちで、い、ぱい**です。

他にも環境委員が朝から掃除をするなど、ま、と私の知らない、気づいていないところで、いろいろな人たちが、学校のために動いてくれている人でしょうね。ありがとうございました!



ただ、そんな中で、人の嫌がることをした人にも、何か思うことがあったのだらうと思います。だから、来週にはアンケートをとり、生徒と教員相談会を行っていきたいと思います。この時期、悩みがない人なんていません。他人から見たら小さなことかもしれませんが、本人にとっては大きな問題です。担任に言いにくい内容だったら、他の誰か、先生に相談することも可能にしてほしいです! この際、思いを吐き出して、少しでも楽になれればと思います。可能であれば、**苦しみを分かち合**いましょう。正直な気持ちを聞かせてください。 **返信ありがとうございます!**

中学生の頃は『ありがとう』『ごめんなさい』や挨拶をする事が恥ずかしかったです。子供の部活で他校に行く事も多いのですが、挨拶をきちんとしてくれるのは四中の子が多い気がします。授業参観や部活見学へ行った時、会釈しながら『こんにちは!!』と元気に挨拶してくれる子達ばかりでこちらも嬉しくなります。中学生の頃は親の元に話に行く事も恥ずかしかったですが、今の子達は『〇〇くんのママ~!!』と男女問わず話しかけに来てくれます。四中の子達はみんな素直で可愛い子ばかりで、家庭の教育もあるとは思いますが、日頃お世話になっている先生方のお陰もあると思います! いつもありがとうございます! 体育祭楽しみにしています!

手書きで読み応えがあります。生徒のことをよくみているんだなと思いました。

1冊、四中の先生方は私とは比べものにならないくらい、生徒のことをよく見てくれています! 話題も豊富!!

ホント四中生はみんな人なつこくて、かおいいです!